

Berichte 2014

Grenzlandsiegerschau am 05. Januar 2014 in Eigeltingen

- Drucken

Grenzlandsiegerschau am 05. Januar 2014 in Eigeltingen

Mit einem Auftakt nach Maß in's Neue Ausstellungsjahr 2014, startete der MRC e.V. mit seiner Grenzlandsiegerschau in Eigeltingen am Bodensee! Mit 142 Meldungen wurde das Vorjahresergebnis noch einmal getoppt und Dank der guten Vorbereitungen waren diesbezüglich genügend Sitzplätze und Abstellplätze vor Ort vorhanden. 30 verschiedene Hunderassen wurden von den 5 Zuchtrichtern (Michael Kraft, Rosi Hesse, Maik Wagner, Andrea Rall-Eger und Ralf Lehmann) souverän und erfahren gerichtet und alle Anwesenden waren voll des Lobes über die erfolgten aussagekräftigen Ausstellungsberichte! Begrüßen konnten wir unsere Schweizer Partner der URCI e.V. das Vorstandsehepaar des CdK Suisse, Martin und Dominique Amstutz aus Mägenwil, sowie die Präsidentin des SGRHC, Frau Frieda Rauch aus Zürich! Freundlich und auskunftsreich war das EDV Team mit Gaby Kraft und Gaby Holler, die damit als Aushängeschild des Vereines repräsentativ tätig waren! Tolle Urkunden (von Sina Geißler), Ausstellungskatalog und schöne Pokale bereicherten das Angebot dieser Ausstellung mit großem Flair! Die Lochmühle selbst, als Ausflugslokal am Bodensee sehr bekannt, präsentierte sich bei frühlingshaften Temperaturen um 15 Grad und blauem Himmel, in atmosphärischer Dekoration und lud viele Besucher wieder zu längerem Verweilen ein, was die hohen Buchungsraten im Hotel bestätigten! Ein dickes Kompliment an die Ausstellungsleitung und Team des MRC! Ein Glanzstück in der Ausstellungshistorie der URCI e.V.!





